

# Preis für Labor und Co.

## Wettbewerb Max-von-Laue-Gymnasium überzeugte

■ **Koblenz.** Über den Hugo-Henkel-Preis und 8000 Euro Preisgeld kann sich das Max-von-Laue-Gymnasium Koblenz freuen. Mit der Auszeichnung hebt der Reinigungsmittelkonzern Henkel schulische Konzepte und Projekte hervor, die das naturwissenschaftliche und technische Wissen der Schüler fördern. So soll die Bedeutung von Naturwissenschaft und Technik in Schulen gestärkt werden.

„Das Max-von-Laue-Gymnasium hat uns mit seinem breiten na-

turwissenschaftlichen Angebot überzeugt“, sagt Christoph Henkel, stellvertretender Vorsitzender des Gesellschafterausschusses von Henkel und Schirmherr des Wettbewerbs. Dazu gehört das betreute Labor, in dem alle Facetten der Naturwissenschaften hautnah erlebt werden können. Zudem kooperiert die Schule eng mit der Universität. Das Preisgeld soll dazu beitragen, den naturwissenschaftlichen und technischen Unterricht weiter zu verbessern.